

## 10.

## Der Mensch und die Sonne.

Sem, der Sohn Noah, stand eines Tages mit aufgerichtetem Antlitz, und schauete sinnend zur Sonne empor. Da trat Noah, sein Vater, zu ihm und sprach: Was siehst du? Sem aber antwortete und sprach: Ich betrachte jenes himmlische Wesen, welches der Herr wunderbarlich mit Glanz bekleidet hat. An der Höhe des Himmels wandelt es seine Bahn, und tief unter ihm sind die Stürme und Wasserfluthen. Da dachte ich in meinem Herzen, hätte doch der Herr also den Menschen geschaffen!